



L'Abbé **Joseph JOUANLOU** est décédé le 9 mars 2024.

Ses obsèques seront célébrées **le mercredi 13 mars à 10h**, à l'église Saint-Saturnin à Argelès-Gazost.

\*\*\*\*\*

- L'Abbé Joseph JOUANLOU est né le 17 août 1934 à Bénac.
- Etudes au Petit Séminaire de Saint-Pé et au Grand Séminaire à Tarbes.
- Le 13 décembre 1959, il est ordonné prêtre en l'église de la Nativité de la Sainte Vierge à Bénac.
- Professeur au Petit Séminaire de Saint-Pé.
- 1966-1970 : animateur à la Maison Saint-Paul, professeur à l'école Jeanne-d'Arc et adjoint au responsable diocésain du catéchuménat des adultes. Econome du Foyer des Jeunes au moment où le Séminaire des Jeunes cesse d'être appelé Maison Saint-Paul. Responsable diocésain du Catéchuménat.
- En 1972, nommé au secteur pastoral d'Aure-Louron, vicaire économe de Bordères-Louron, en résidence à Arreau, reste attaché au service diocésain du Catéchuménat.
- En 1974, toujours au secteur d'Aure-Louron, nommé curé de Sarrancolin, Beyrède, Jumet, Camous, Fréchet-Aure et Ilhet. Responsable de la Formation des catéchistes de la zone de Lannemezan.
- 1977-1983 : responsable de secteur d'Aure-Louron.
- En 1988, nommé vicaire épiscopal, responsable de la zone de Lourdes et curé de Barèges, Betpouey, Sers et Viey.
- En 1999, nommé curé de l'ensemble paroissial d'Argelès-Gazost.
- En 2004, nommé modérateur de l'équipe de prêtres chargés de la paroisse d'Argelès-Gazost et des ensembles paroissiaux de Saint-Savin, du Val d'Azun, de Pierrefitte et Davantaygues et d'Estrem de Salles.
- En 2005, nommé vicaire épiscopal de la zone de Lourdes.
- En 2009, se retire à Ortiac mais continue à rendre service dans l'ensemble du secteur.
- En 2014, nommé prêtre auxiliaire dans le secteur d'Argèles-Luz.
- 2016-2021 : prêtre auxiliaire dans les ensembles paroissiaux d'Argelès-Saint-Savin, Pierrefitte-Davantaygues, Estrem de Salles, Val d'Azun, Cauterets.
- En 2022, un court séjour à la maison de retraite à Luz Saint-Sauveur se transforme en séjour définitif.

Rendons grâce à Dieu pour sa vie donnée à l'Eglise et confions-le à la miséricorde du Seigneur.

---